
（別紙様式１） 

平成２５年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書   
 

 学 校 名 岐阜県立岐阜総合学園高等学校 

 実 施 期 間 平成２５年１０月２９日（火） 

 実 施 概 要   ① 学園祭の公開 

 実 施 内 容 

  

 

 学習・取組の分野 

  レ自然   レ歴史   レ文化   レ産業   レその他 

 公開の方法 

  □授業公開 レ成果発表 □交流活動 □講演会等 

 

  □地域行事等参加 □その他 

 来 校 者 数  保 護 者 １６６ 人   

計    １９８  人  

 地域関係者         ３２ 人  

 実 施 状 況 

  

あいにくの雨天にも関わらず多くの方が来校された。来校者には、

各クラス・各種団体及び有志等による発表・取り組みを参観してもら

い、本校の教育活動を広く理解してもらうことができた。また、多く

のＰＴＡの方々のご協力によりバザーが実施され、生徒および来校者

に大変好評であった。 

 成果及び課題 

  

 １ 来校者の主な感想・意見 

○生徒 1人 1人が自主性を持って行動をしていてよかった。 

○中庭や体育館のステージを見て、練習の成果が感じ取れた。 

○食品バザーに買いに来た生徒が礼儀正しくて、好感が持てた。 

○途中で雨が降ってきたが、生徒が一生懸命頑張っている姿を見て感動し

た。 

○生徒達の創造力とアイディアには驚いた。素晴らしい物を見させていた

だいた。 

○パフォーマや展示など多くのすばらしい発表がみられてよかった。また

食品バザーもおいしくいただけてよかった。 

●ステージや体育館での催し物を一箇所にまとめてもらえると全部見られ

て、もっと楽しいと思う。 

●体育館発表で映像を最後ではなく、ダンスや有志を最後に持っていった

方がもりあがるのではないか。 

●バザーに飲み物を入れてほしい。 

●展示室に案内係のいないところがあった。また、展示室の出入り口を大

きく判りやすくしてほしい。 

●外部ステージにマット等を敷くなどの安全対策をしたほうがよい。 

 

２ 来年度に向けた課題 

 いただいた貴重なご意見を参考にして、より充実した学園祭となる

よう工夫改善していきたい。 

 


